

COMUNICADO DE PRENSA Nº2

## Presentada la 29ª edición del Rali do Cocido - Disiclin

En la mañana de hoy lunes 3 de marzo en las instalaciones del Pontiñas Centro Comercial y de Ocio Gadis se ha llevado a cabo la presentación del 29º Rali do Cocido – Disiclin.

A la misma asistieron diferentes autoridades que aprovecharon para valorar la gran repercusión que el Rali do Cocido ofrece edición tras edición.

- El primero en intervenir fue José Crespo, alcalde de Lalin, que una vez más valoró de forma muy positiva el gran trabajo que la Escudería Lalin Deza realiza edición tras edición, además de reivindicar el apoyo tanto económico como técnico, que el Concello de Lalín vuelve a brindar para que el Rali do Cocido siga siendo una prueba referencia dentro del autonómico de rallyes.
- A continuación, el turno de palabra fue para Mateo Varela, presidente de la Escudería Lalin Deza, que explicó esta vigésimo novena edición, que se desarrollará en dos días bien diferenciados.

El viernes 7 de marzo, donde se llevarán a cabo las verificaciones técnicas en la Carpa do Cocido, ubicada en el “Campo da Feira” de Lalín, y la ceremonia de salida, que en un principio estará ubicada en la “Praza da Igrexa”, si bien, en caso de que la meteorología fuese adversa podría variar su ubicación para el mismo lugar de las verificaciones.

El sábado 8 de marzo será el día elegido para la celebración del total de 10 tramos previstos para esta 29ª edición. La jornada matutina estará formada por las especiales de “Staroil - O Couto”, que se mantiene invariable respecto a las últimas ediciones, y “ Disiclin - Val de Camba”, la única novedad de este 2025, ambas a doble pasada, más una sola pasada por “Persideza - Carballeda” que recorta su kilometraje quedando en 7,4 km.

El tramo de “Persideza - Carballeda” será el encargado de abrir la jornada vespertina, que contará con dos tramos más a doble pasada e invariables respecto al 2024: “Avatel - Saborida” y “Grupo Montefaro - Rodeiro”, este último será el que cierre una nueva edición de la prueba dezana.

El fin de fiesta con el parque cerrado final y la ceremonia de entrega de trofeos, tendrá lugar en el Centro Comercial Pontiñas, donde el primer participante tiene prevista su entrada a las 21:50h.

- Xulia Dacal como representante del Concello de Rodeiro, quiso hacer incidencia en el gran impacto que supone la carrera para su Concello, que ve como los espectadores abarrotan las cunetas de los tramos y permanecen durante el fin de semana en la localidad.

Xulia también destacó el aumento de la participación femenina en las diferentes modalidades automovilísticas en Galicia, haciendo referencia al 8M fecha en la que se celebrará el Rali do Cocido.

- Román Lamas asistió en representación de la Federación Galega de Automovilismo y destacó el buen hacer de la Escudería Lalin Deza, que regresó al Campeonato Gallego de Rallyes el año pasado siendo la segunda mejor prueba de todo el certamen.
- Belén Cachafeiro, fue la siguiente en intervenir. Lo hizo en representación de la Deputación de Pontevedra, una de las instituciones que más se está volcando con el automovilismo en Galicia. Además de aumentar el apoyo a organizaciones, volverá a realizar el programa +Talento Motor, donde becarán a un joven piloto para que dispute las cinco citas de la Dacia Sandero Eco Cup, dentro del Campeonato Gallego de Rallyes.
- Xosé Ramón Lete Lasa, secretario general para el Deporte de la Xunta de Galicia, destacó la importancia del deporte base, especialmente en deportes como el automovilismo que cuenta con medio centenar de licencias 6-16 entre las cerca de 3.000 licencias federativas. El mandatario gallego quiso destacar el excelente trabajo del automovilismo gallego y de rallys como el del Cocido, que permiten que Galicia sea referente en el mundo del motor, dentro del panorama nacional.

Lete Lasa exaltó el trabajo de la Escudaría Lalín-Deza, que realiza un trabajo espectacular para garantizar el éxito del Rali do Cocido, que lleva celebrándose desde el año 1996. En este sentido, reivindicó el rally dezano como uno de los mejores de Galicia y de toda España, por lo que aseguró que pronto volverá a estar en el calendario nacional, y animó a la Escudería Lalin Deza a seguir trabajando duro para que Lalin siga siendo por muchos años epicentro del automovilismo en Galicia.